
Die Höhe der Entschädigungen sind zwischen Stadtfeuerwehrverband, Verwaltung und Politik 
im Gespräch. Eine einvernehmliche Regelung unter Berücksichtigung der verschiedenen In-
teressen kann in Aussicht gestellt werden und wird baldmöglich dem Ausschuss vorgestellt.   
 


